

役員会からのお知らせ

令和7年11月
禅当寺自治会役員一同

平素は自治会活動にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。最近は秋が短くいきなり冬にむかっていく感じがします。四季の移ろいが夏と冬の二季だけになってしまるのは、何ともさみしい限りです。せめて公園花壇のコキアの紅葉で、短い秋を感じてくださいね。気温の変化が大きくなる時期です。体調管理にお気を付けてください。



<役員会からの報告とお知らせ>

1. 今年度第二回「シニアカフェ」を10月9日・10日に実施し、合計19名の方にご参加いただきました。第一部は「体力測定と結果を踏まえた日常生活上のアドバイス」をビオラ市ヶ尾と大場ケアプラザの保健師様、理学療法士バレーナの山下様、龍生堂薬局の荻島様、以上5名の講師を迎えて、健骨度調査や手足の握力測定などを行い、生活上のアドバイスをいただきました。続いて第二部ではお茶を飲みながら和やかに歓談して終わりました。参加された皆様から「とても良かった」という感想をいただきました。
2. 10月11日（土）の公園・階段清掃では、合計32名の方にご参加いただきました。9月にできなかったので、天気が心配でしたが短時間で実施しました。
11月の清掃は**11月1日（土）9時から**です。**雨天の場合は11月9日（日）9時から**となります。（8日土曜日が市ヶ尾小学校地域防災拠点訓練の為）
また**12月6日（土）**が今年度最後の清掃日です。12月の回覧では間に合いませんので、併せてお知らせいたします。落ち葉の大変多い季節です。皆様のご協力が必要です。どうぞご家族の皆様奮ってご参加ください。別紙回覧文書をご覧ください。
3. 10月11日（土）に第二回ベビーサロンを実施しました。今回は5家族6人のベビーさんが参加しました。これまでに述べ8家族が参加しています。少しずつお友達が増えています。何よりパパ・ママの気分転換になるといいなと思っています。
次回は**12月13日（土）10時30分**からです。クリスマスイベントを計画中です。（別紙回覧をご覧ください）
4. 第二回組長会を10月18日（土）13時より、大場みすずが丘地区センター大会議室にて開催しました。内容は別紙回覧文書「第二回組長会議事録」をご覧ください。
5. 10月19日（日）鉄小学校にて、中里連合スポーツ大会が開催されました。朝のうちに晴れていて、さわやかなスポーツ大会日和でしたが、終わりのころには雨になってしまい、一つ種2目を削っての実施となりました。当日は乳児さんからシニアの方まで19名の方にご参加いただき、楽しいひと時を過ごすことができました。ご参加いただいた皆様ありがとうございました。

裏面あり

6. 10月始めの国勢調査では、自治会から3名の方に調査員を依頼し、実施していただきました。ご協力ありがとうございました。
7. 中里連合自治会「研修交流会」について、先月回覧では11月18日とお知らせしましたが、研修場所の受け入れ施設との調整がつかなかったため、3月に延期となりました。
8. 第12回青葉区民マラソン大会が11月30日に開催されます。今年もアンバサダーは有森裕子さんです。応援よろしくお願ひいたします。(別紙交通規制の回覧参照)
なおイッヅコムチャンネルで生中継するそうです。(9:00~10:30)
9. 年末助け合い募金へのご協力を、ありがとうございました。これから集計しますので、募金の結果は来月の回覧でご報告いたします。
10. 12月1日よりリチウムイオン電池等の収集が開始されます。家庭から出るすべての電池類が対象です。週2回の燃やすごみの収集日に「電池類」として一つの袋に入れて出してください。他のごみと混ぜないでください。詳しくは別紙回覧をご覧ください。

11. 10月16日、禅当寺地区で行われている水道管取替工事を、市ヶ尾小4年生が社会科授業の一環として見学にきました。工事現場の担当者の方から、50年前に埋めた古い鉄のさびた水道管とこれから埋める塩ビパイプの新しい水道管をみせてもらい、なぜこの工事が必要か説明を受け、子供たちは真剣に聞いていました。なお新しい水道管には全員がメッセージを書き込み、それを埋めるそうです。素敵なタイムカプセルですね。50年後に見られるかな？



～つぶやき～ 見えないところでみんなを守る

鉄町の痛ましい強盗殺人事件から一年がたちます。世間ではクマの被害が連日ニュースになっていますが、都会では残念ながら人のほうが怖いようです。自治会でも防犯パトロールを実施していますが、最近は月2回のペースで、鉄交番のおまわりさんが夜間の見回りをしています。夜中1時前後にパトロールをし、会長宅ポストに「パトロールカード」を投函してくれています。見えないところで私たちを守ってくれています。また「ピーガル君安全メール」を登録すると、防犯情報を電子メールでスマホにお知らせるサービスもあります。検索してみてください。ようやく10月7日に防犯カメラの補助金申請許可がおり、265,000円の交付がきました。東京電力・土木事務所・青葉警察署への申請許可もあり、11月初旬にいよいよ設置工事が行われる予定です。自治会中央の交差点から坂の下方向に向けて設置する予定です。みんなの力で安全安心なまちづくりを進めていきましょう。